

Mon reportage marquant de 2022 : Manon EVERAERE, graine de championne de trampoline

Cette semaine, chaque journaliste de l'édition d'Hazebrouck de « La Voix du Nord » revient sur le reportage qui l'a marqué en 2022.

En novembre, j'ai pu rencontrer Manon EVERAERE avant qu'elle ne s'envole aux championnats du monde de trampoline en Bulgarie.



Manon EVERAERE a donné le meilleur d'elle-même aux championnats du monde de trampoline à Sofia. Et les résultats sont au rendez-vous. Photo FFGYM

Quelques jours avant qu'elle ne s'envole pour les championnats du monde de trampoline catégorie 13-14 ans, [Manon Everaere](#) a les yeux tournés vers Sofia en Bulgarie où se déroule la compétition. En ce jour de novembre, la pression monte. Du 23 au 26 novembre, celle qui vit entre Wallon-Cappel et Hazebrouck ira à son premier concours en dehors de la France. « Je suis un peu stressée. C'est ma première compétition internationale. » Pour l'encourager et l'entourer, sa famille fait le déplacement avec elle.



Manon EVERAERE partage son temps entre Hazebrouck et Wallon-Cappel pour sa vie de famille. Pour le sport, c'est à Arques que ça se passe. Malgré ses exploits, la jeune compétitrice est sacrée championne de France en 2018 et vice-championne de France en 2022, elle reste humble. Avec beaucoup de simplicité, Marion EVERAERE raconte sa rencontre avec le trampoline lorsqu'elle a 7 ans. Puis sa progression fulgurante. Sa passion pour le trampoline, elle a du mal à mettre des mots dessus. Le trampoline fait partie de sa vie et l'aide à grandir, tout simplement. Quand elle reste suspendue dans les airs l'espace de quelques secondes à plusieurs mètres du sol : « J'oublie tout ce qu'il y a autour de moi. »

Paris 2024 ?

Pour se hisser à la plus haute place des podiums, l'adolescente perfectionniste se donne les moyens. La trampoliniste s'investit à 100 %. Quatre fois par semaine, elle s'entraîne dans son club de gymnastique à Arques. Sans mettre de côté, le collège et l'équitation. Ni les sorties avec ses amis. [Aux championnats du monde](#), elle s'est classée 27^e en individuelle en battant son record personnel. En synchronisé, elle atteint la 7^e place avec sa coéquipière, Aély SAILLY (Saint-Etienne). Une belle performance pour la Flamande qui pourrait rêver d'une participation aux [Jeux Olympiques de 2024](#).